JSS

2017年慶第8号



ス動だより

2017年11月25日

カラー版: http://www.jss.edu.sg/



「書道」が行われました!

11月18日、毎年恒例の「書道」が全校で行われました。全6回、10カ所の島に、6名ずつ児童 生徒が向かい合わせに座り、書道に取り組みました。各回の初めに校長先生より、書道の心構え を教えていただきました。心を静かに落ち着け、正座をして書くと、気持ちを込めて書くことが 出来ることや、筆の持ち方等を分かりやすく教えていただきました。その後に、実際に校長先生 がお手本を書いて下さいました。児童生徒は、校長先生の筆遣いを真剣に見入っていました。

筆を取る前に、真っ白な半紙を前に、全員正座で背筋を伸ばし、目を閉じて五つ数え、暫し心 を落ち着かせました。凛とした静かな時間を肌で感じてもらえたと思います。半紙5枚分、時間 は20分と限られた時間でしたが、どの学年の児童生徒もそれぞれ、字のバランス、筆の入れ方、 とめ、はね、はらい等に気を付けながら、一筆、一筆、集中して書いていました。心地よい緊張 感の中、一生懸命に書き上げた児童生徒達の表情はとても晴れやかで、「もっと書きたかった。」 という声も聞かれました。書道体験は、日本の伝統文化である書道の素晴らしさに触れ、字を書 くことの基本を学ぶ良い機会になっていると思います。

《校長先生によるご指導の様子》







小学二年生 「元日」



小学三年生 「正月」



「平和」

小学五年生

小学四年生 「初日」



小学六年生 「新年」



中学一年生 「新春」









中学三年生 「初夢」



今年も全校つつがなく、楽しく書道を行う事が出来ました。当日は大勢の保護者ボランティア の皆様に、会場の準備から、児童生徒への支援、後片付けまで手際よくお手伝いいただきました。 休憩も無い中ご協力下さった皆様に改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。書道は、 保護者ボランティアなしには成り立たない行事です。来年以降も引き続き多くの皆様のご協力を いただけますと大変幸いです。どうぞ宜しくお願い申し上げます。

PA役員一同